

Les amis et connaissances de

Madame Jacqueline MENG

ont le grand regret d'annoncer son décès le lundi 22 janvier, suite à une courte maladie, dans sa 84e année.

Après une vie bien remplie au service de ses voisins et amis, et sa lutte incessante pour le maintien de son cher bureau de poste de la rue Beulet, elle a bien mérité d'un grand repos.

Selon ses désirs, Jacqueline a pris congé de ce monde en toute intimité et repose maintenant au Jardin du Souvenir.

Nous remercions chaleureusement le personnel de l'hôpital de Bellerive, pour son accompagnement et sa gentillesse.

Janvier 2018.